

Lars Klingbeil zum Vorsitzenden gewählt

Der Pressesprecher der SPD-Bundestagsfraktion Ali von Wangenheim teilt mit:

Lars Klingbeil ist heute mit großer Mehrheit zum Vorsitzenden der SPD-Fraktion im 21. Bundestag gewählt worden. Er tritt damit die Nachfolge von Rolf Mützenich an.

In geheimer Wahl erhielt er von 111 abgegebenen gültigen Stimmen 95 Ja-Stimmen – das sind 85,6 Prozent. 13 Abgeordnete stimmten mit Nein. 3 Abgeordnete haben sich enthalten.

Impressum

Nr. 21.2025 / 26. Februar 2025

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter
www.spdfraktion.de abgerufen
werden.